
Вступительное слово Председателя Думы 

к сборнику «День за днем» за август 2013 года 
 

Дорогие друзья! 
 

 
 

Перед Вами информационный сборник «День за днем», посвященный 

работе Думы городского округа Самара в августе 2013г. Несмотря на перерыв 

между весенней и осенней сессиями депутаты продолжили активную работу, 

направленную на экономическое, социальное и культурное развитие городского 

округа Самара. 

В августе состоялись публичные слушания, касающиеся внесения поправок 

в Устав города по вопросам местного значения.  

В ходе выездного мероприятия комитета по образованию и науке Думы 

городского округа Самара депутаты традиционно проверили готовность самарских 

школ к новому учебному году.  

В августе состоялся Самарский областной турнир по боксу памяти тренеров 

и спортсменов. Вместе со мной на мероприятии присутствовали член 

Попечительского совета Федерации бокса городского округа Самара А.А. Гусев, 

депутаты Думы В.В. Дормидонтов, М.А. Федоров, руководитель аппарата Думы 

Т.Н. Камынина.  Команда городского округа Самара достойно показала себя на 

соревнованиях, заняв первое место в общекомандном зачете. Сборная Самарской 

области по боксу будет представлять наш регион в составе, сформированном на 

базе команды городского округа, что не может не вызывать гордости за молодежь 

Самары. Моя задача как Председателя Попечительского совета Федерации бокса 

городского округа Самара - сделать этот вид спорта - массовым. Как раз одним из 

таких шагов его популяризации стал проект «Лето в боксерских перчатках». 

В августе депутаты приняли участие в различных социально-культурных 

мероприятиях города. 

В Думе состоялось традиционное торжественное мероприятие, посвященное 

детям аппарата Думы городского округа Самара, поступивших в первый класс.  

Не менее активно депутаты работали в своих избирательных округах. 

Спектр обращений граждан широк: от проблем здравоохранения до вопросов 

благоустройства и жилищно-коммунального хозяйства. 

По-прежнему на базе общественных приемных проводились бесплатные 

юридические консультации для жителей. 

Уже в сентябре состоится заседание Думы, которое откроет новую осеннюю 

сессию.  

Председатель Думы А.Б. Фетисов 
 


